

【体育学習発表会 特別号】

第5学年

夏休みが終わり、2学期になりました。2学期には今年度から新しくなった体育学習発表会があります。この特別号では日頃の体育で大切にしていることや、体育学習発表会に向けた取り組みについてお伝えします。

◎体育の授業で大切にしていること

○誰もが楽しいと思える

5年生では日頃から「みんなが楽しい体育」という言葉を大切にして学習を進めています。「運動が苦手だから体育は嫌い。」となってしまっては非常にもったいないのです。それは、体育には色々な楽しみ方があるからです。体を動かすことが得意な人、運動は苦手だけどアドバイスが上手な人、これまでの試合経験から作戦を立てることが好きな人など、自分に合った楽しみ方を見つけたり、相手の楽しみ方を理解しようとすることが大切だと考えています。

○自分から運動に関わることができる

授業の中で大切なことは「自分たちで作り上げる体育」です。教師から提示された運動を行い、教わったことを繰り返し練習していくような体育の学習ではなく、自分たちで運動を作ったり、工夫して変化させたりしています。そこで「運動が楽しい。」「もっとうまくなりたい。」「試合に勝ちたい。」などの考えをもち、自発的に友達や教師にアドバイスを求めたり、タブレットを活用して調べたりして、自分から運動に関わっていく姿を目指しています。

以上のことを行なう場が体育学習発表会です。体育学習発表会では、子どもたち自身が、それぞれの発表する運動を決めます。また、発表の構成や内容なども取組のリーダーとなる実行委員を中心に自分たちで考えます。自分の得意なことや好きなことを活かして、自分たちで運動を作り上げていくことができると思っています。

◎今行っていることと、これからの流れについて

2学期が始まってすぐに、体育学習発表会で発表したい種目と実行委員を決めました。

そして、スローガンや発表の時間や場所、使用する音楽など、必要なことを自分たちで考え、体育学習発表会に向かっています。

これからは、それぞれ発表する運動に分かれて自分たちで練習していく予定です。

お時間がある方はぜひお越しいただいて、日頃の体育の様子や、発表会までの道のりを見て頂ければと思います。

画像